





**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Martes, 01 de marzo 2022**

	<p><b>@armada_ecuador</b> #esmeraldas   La #ArmadaEcuatoriana realiza controles de las actividades marítimas que se desarrollan en diferentes sectores de la provincia por feriado de #camaval #FFAAContigo. #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #LosRíos En #BuenaFe, sector Los Nogales efectivos militares decomisaron 01 arma de fuego y sustancias sujetas a fiscalización. En esta operación se logró la aprehensión de un ciudadano, junto con las evidencias decomisadas fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Colombia   El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana realizó visita protocolaria al Comando de la Fuerza Naval del Caribe de @ArmadaColombia. #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> En la #mar   La #ArmadaEcuatoriana ejecutó ejercicio binacional con @naval_peru efectuando operaciones de abordaje en sus áreas de control. #FFAAContigo #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayas  Las @FFAAECUADOR A través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en puntos fijos y móviles de vía a la Costa y sector de la Prosperina en #Guayaquil en apoyo a la seguridad de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> Por tu seguridad, antes de ingresar al #mar observa las señales visuales. Te dejamos esta información para que la compartas. #FFAAContigo #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Temas coyunturales</b></p> <p><b>Loor al Ejército. Alberto Molina Flores. El Universo</b> Los ecuatorianos recordamos con orgullo el 27 de febrero de 1829, los 193 años de la Batalla de Tarqui, fecha consagrada a rendir homenaje al Ejército ecuatoriano; con la misma unción cívica celebramos el Día del Civismo, el de la Unidad Nacional y el Día del Héroe Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inseguridad ciudadana. Gregory Falcones. El Universo</b> No existen policías en carros, motos, a pie, en el sector de puerto Santa Ana. El turista tiene que ir a la defensiva, preferible que no exhiba reloj, celular, cámara, laptop, ya que personas en actitudes raras, como 'idas o volando mentalmente', tal vez alcoholizadas, drogadas, enfermas, o no; tipos en pantalonetas sucias, camisetas viejas, despeinados, se acercan al público a mirarlo detenidamente, miran los celulares, bolsos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los amigos de Putin. José Velásquez. El Comercio</b> El 25 de septiembre de 2008, Hugo Chávez tocaba la puerta del Kremlin con una larga lista de pedidos. Cuando concluía la reunión con el entonces primer ministro Vladimir Putin, el entonces presidente Chávez se refirió a un asunto muy cercano a su corazón: Correa. "Es un joven economista y una persona muy dinámica. Ahora está organizando una revolución civil". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Adónde vamos? Marco Antonio Rodríguez. El Comercio</b> Se multiplican las proclamas sobre la falacia del sistema fraguado por la Guerra Fría, insistiendo en un cambio a la luz de las revoluciones tecnológicas, pero estas absorben todo. Deshumanización. Demolición de la moral del trabajo. Dominio de los nuevos canales de información que erosionan los valores del ser humano. Tensión, incertidumbre. <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Martes, 01 de marzo 2022**

	<p><b>Petróleo con precio alto. Walter Spurrier Baquerizo. El Comercio</b> El Brent, el crudo marcador, coqueteó con USD 100 el barril la semana pasada, y el WTI, a cuyo precio se atan los crudos ecuatorianos, se ubicó USD 4 por debajo. A estos precios, y tomando el diferencial de nuestros crudos con el WTI, venderíamos nuestro petróleo a USD 78, unos USD 19 por barril por encima del estimado (USD 59,2) para cuando se armó el presupuesto. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>La Gesta Gloriosa de Tarqui. Benjamín Villacis Schettini. El Universo</b> Después del triunfo en Pichincha, el 24 de mayo de 1822, por disposición del Libertador Simón Bolívar, el Departamento del Sur (Quito, Guayaquil y Cuenca), actual República del Ecuador, entró a formar parte de la Gran Colombia con la extensión territorial de la Real Audiencia de Quito, creada por Cédula Real española de 1563. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Putín invade Ucrania y Occidente le asesta un feroz golpe a su economía. Thalia Flores y Flores. Primicias</b> Vladimir Putin no habría imaginado jamás que invadir Ucrania, a sangre y fuego, fortalecería de tal manera a Occidente que ha tomado medidas de seguridad nunca antes adoptadas y decisiones económicas no imaginadas. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>La minería formal requiere leyes claras y apoyo del Estado. El Comercio</b> La industria minera a gran escala en Ecuador es reciente; aunque el país tiene décadas de experiencia en explotación minera informal, con graves daños ambientales y sociales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La pérdida de los sueños. Saudia Levoyer. El Universo</b> Difícilmente se puede decir que el ataque de Rusia a Ucrania fue sorpresivo. Tampoco —de llegarse a concretar— si China hace lo mismo con Taiwán. Ambos países, desde hace años, dan señales de querer expandirse y pararse en la cúspide del poder mundial, desplazando por completo a Estados Unidos. Y también ha habido señales de que los organismos supranacionales no han podido o no han querido dar una respuesta a estas señales. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Las pugnas en el Legislativo continuarán tras el feriado. El Comercio</b> Los conflictos en la Asamblea continuarán tras el feriado de Carnaval. El objetivo principal es controlar el poder Legislativo, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) y así influir en la designación de autoridades de control, según expertos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Sin límites. Hernán Pérez Loose. El Universo</b> La semana pasada mientras el mundo se conmovía por el operativo militar de Putin, en nuestro país se comenzaba a poner en movimiento otro operativo igualmente ilegítimo: la ruptura del orden constitucional y el naufragio de nuestra debilitada democracia. La Constitución expresamente manda que el titular de la presidencia de la Asamblea ejercerá su cargo por dos años, pudiendo ser reelegido por otros dos. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Patricia Sánchez: La situación de Guadalupe Llori es insalvable. El Universo</b> La asambleísta nacional Patricia Sánchez, quien integra el grupo de legisladores autodenominado rebeldes de la bancada de Pachakutik, considera que la situación de la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori, es insalvable, que su accionar garantiza que las votaciones en el pleno sean favorables a la política del Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Martes, 01 de marzo 2022**

	<p><b>Rafael Lucero: Guadalupe Llori no tiene nada que cambiar, el trabajo jurídicamente está bien. El Universo</b> Los intereses personales por cooptar espacios administrativos en la Asamblea Nacional, por parte de los autodenominados rebeldes de Pachakutik, sería la causa principal para que se haya dividido la bancada de los siete colores del arcoíris, según Rafael Lucero, quien coordina ese grupo político que al momento lo integran 14 de los 25 legisladores que llegaron a la Asamblea Nacional, en mayo de 2021. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>28-FEB-22. Inician diálogos entre Ucrania y Rusia</b></p> 	<p><b>@eluniversocom</b> Las delegaciones oficiales rusa y ucraniana comenzaron hoy las negociaciones en Pripjat, en la frontera ucraniano-bielorrusa, en el quinto día de invasión rusa de Ucrania. ▶ <a href="http://ow.ly/kzww50162Fc">http://ow.ly/kzww50162Fc</a> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Peaje en Olmedo se vuelve a cobrar ante revocatoria de medida dispuesta por juez. El Universo</b> El cobro de peaje en las casetas ubicadas a la altura de Olmedo, en la autopista Guayaquil-Salinas, se reanuda la noche de este domingo. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@eluniversocom</b> 319 ecuatorianos han abandonado Ucrania; la mayoría salió por la frontera con Polonia ▶ <a href="http://ow.ly/Vuv50166zZ">http://ow.ly/Vuv50166zZ</a> #invasiónRusiaUcrania <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="#">@elcomercio.com</a>, <a href="#">@CancilleriaEc</a>, <a href="#">@teleamazonasec</a>, <a href="#">@CancilleriaEc</a>, <a href="#">@eluniversocom</a>, <a href="#">@CancilleriaEc</a>, <a href="#">@ComunicacionEc</a>, <a href="#">@ComunicacionEc</a>, <a href="#">@CancilleriaEc</a>.</p>
	<p><b>Presidente de Ucrania, Volodymyr Zelenski, pide a la Unión Europea la adhesión inmediata de su país. El Universo</b> El presidente Volodymyr Zelenski pidió hoy a la UE la adhesión de su país al club comunitario. "Hacemos un llamamiento a la Unión Europea para la adhesión inmediata de Ucrania bajo un nuevo procedimiento especial", señaló en un nuevo videomensaje a la población. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@CancilleriaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador#Comunicado. El Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana del Ecuador ante el cierre progresivo del espacio aéreo en Europa y las dificultades derivadas de las sanciones económicas y financieras impuestas a Rusia: <a href="http://bit.ly/3Hy9USA">http://bit.ly/3Hy9USA</a> <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="#">@juancaholquin</a></p>
	<p><b>Suiza congela los activos de Vladimir Putin, Serguei Lavrov y otros miembros de su gobierno. El Universo</b> El Gobierno suizo anunció hoy que congela con efecto inmediato los activos del presidente de Rusia, Vladimir Putin, de su primer ministro, Mijail Michoustine, de su ministro de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, y de otros miembros de su gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@juancaholquin</b> Trabajamos juntos, con instituciones gubernamentales y de cooperación internacional, para lograr que más ecuatorianos sean asistidos en su salida de la zona de conflicto y regreso al ec <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>'El poder no otorga la razón, las guerras injustas están condenadas a ser perdidas'. El Universo</b> En esta hora oscura, cuando vemos la invasión no provocada y no justificada de Ucrania por parte de Rusia y las campañas masivas de desinformación y manipulación de información, es esencial separar las mentiras -inventadas para justificar lo que no se puede justificar- de los hechos. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@EcuadorONU</b> En el marco de la 11ª SEE de la Asamblea General de la ONU un #UnidosPorLaPaz, @EcuadorONU ec expresó su solidaridad con el pueblo de #Ucrania ua y condenó la invasión de #Rusia. <a href="#">Ver más</a></p>
		 <p><b>VENDEN RIÑONES PARA ALIMENTAR A SUS FAMILIAS</b> "SI NO VENDI UN RIÑÓN, TENGO QUE VENDER A MI HIJA DE UN AÑO"</p>	<p><b>@revistavistazo</b> Cuatro décadas de conflictos, sequías recientes y el regreso de los talibanes al poder tienen a los afganos sumidos en una crisis económica, que los ha llevado a vender sus propios órganos. ▶ <a href="https://bit.ly/3HtRX7o">https://bit.ly/3HtRX7o</a> <a href="#">Ver más</a></p>